



Periódico: Forbes México

Título: ¿Y la estrategia para combatir el trabajo infantil?

Tema: Trabajo

Subtema: Combatir trabajo infantil

Referencia: Menéndez, J. (9 de junio de 2021). ¿Y la estrategia para combatir el trabajo

infantil?. Forbes México. Recuperado de https://bit.ly/3F6elUe

Resumen:

¿Y la estrategia para combatir el trabajo infantil?

En México 3.3 millones de niñas, niños y adolescentes trabajan. Este contexto encaja en un país con 52 millones de personas en situación de pobreza, 4 millones de niñas, niños y adolescentes que no asisten a la escuela y 600 mil más que están en riesgo de abandonar sus estudios. La ausencia de una estrategia nacional para prevenir, atender y erradicar el trabajo infantil evidencia la falta de rumbo y liderazgo en el combate al trabajo infantil y sus causas estructurales.

Lo anterior provoca que los recursos públicos destinados a estas acciones y programas sean insuficientes, lo que a su vez se traduce en una limitación operativa de las autoridades responsables, dando como resultado un panorama en el que la falta de cumplimiento de la normatividad y su respectiva vigilancia permiten que cada vez más niñas, niños y adolescentes se integren de manera prematura a una actividad económica.

Es indispensable construir una estrategia nacional que considere como mínimo: principios (interés superior de la niñez, respeto a los derechos de niñas, niños y adolescentes, niñez libre de violencia etc.); instrumentos (leyes, protocolos, convenios de coordinación y colaboración); mecanismos (políticas públicas); y recursos públicos específicos.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas